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REQUERIMENTO D E 8 PA C H O

Nº 0 0 6 O 9 7 EMENTA:

Solicito informações da Secretária da Saúde sobre
, prédio abandonado localizado na avenida Ivo
,Pareschi próximo ao nº 1240 local sendo utilizado
i para consumo e venda de drogas

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Vera Alice Lacerda de Oliveira, residente em
nossa cidade, na rua Messias Gomes da Silva, com SAM aberto com o protocolo de nº 107919-4,
que recorreu a este vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do
Executivo com os problemas em nossa cidade, no que se refere a solicitação indicada na ementa.

Solicito, na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor PrefeitoMunicipal
de Ribeirão Preto e aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa,
dentro do prazo e condições expressamente previstas no artigo 8“, b, parágrafos 2ª e 3º da LOM,
informações da Secretária da Saúde sobre prédio abandonado, sob sua responsabilidade
segundo informações da secretaria de Fiscalização Geral, localizado na avenida ivo Pareschi
próximo ao nº 1240 local sendo utiiizado para consumo e venda de drogas,

Sala das Sessões, 30 de outubro de 2018.

< «, ”,, "?;, "x (,
,/v Jean Cºrauci ./

/ Vereador (,
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Ofício 4203 - 2/2018

Ribeirão Preto, 17 de outubro de 2018,

Ilmo. Senhor ; (j i ) ;) I ,

Pedro Luiz Pegoraro “ « »“; aux;
Secretário de Obras Públicas
Rue Laguna, 1246 — Jardim Paulistano
Ribeirão Preto - SP

Prezado Senhor.

Procurado pelo munícipe, Vera Alice Lacerda de Oliveira. residente em
nossa cidade na rua Messias Gomes da Siiva, que recorreu a esta Casa de Leis e
notadamente a este vereador. relatando a grave situação que envolve a falta de cuidado
do Executivo no que se refere a informação sobre o prédio público abandonado locaiizado
na avenida Ivo Pareschi próximo ao nº 1240 no bairro Dom Mielle.

Através desta Casa, apresentei requerimento de nº 4203 que foi acatado
no dia 7 de agosto de 2018, e segundo a munícipe, até a presente data, nenhuma
melhoria foi executada no iocal mencionado, SAM aberto com protocolo de nº 76206-0.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada,
ensejando—lhe meus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente

/;1
C—WIL// Jean Corauci

Vereador

Gabinete do Vereador Jean Corauci - Cámara Municipalde Ribeirão Preto » Av. Jerônimo Gonçalves. 1200 Fone (16) 3607—4050 - CEP 14010—907.
www jeanwraucinomhr , facebookçomheancorauu - e—mail' coniato©jeancoraucrcombr
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Ofício 4203 - 1/2018

Ribeirão Preto, 5 de setembro de 2018,

"me. Senhor
Antônio Carlos Muniz
Diretor do Departamento da fiscalização Geral
Rua Laguna, 1246 — Jardim Paulistano
CEP 14090-346 — Ribeirão Preto - SP

Prezado Senhor,

Através desta Casa; apresentei Requerimento de nº 4203, acatado na
sessão do dia 7 de agosto de 2018. este requerimento também possui uma solicitação feita
junto ao SAM com o protocoio de nº 76206-0 e segundo informações da munícipe Vera
Alice Lacerda de Oliveira. o serviço solicitado, ate a presente data. ainda não foi
executado.

Peios motivos apresentados, venho através deste oficio mais uma vez
solicitar o Fiscalização Geral na avenida Ivo Pareschi próximo ao nº 1240 ao lado da
UBS, prédio público abandonado sendo utilizado como ponto de tráfego e consumo
de drogas.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada,
ensejando—lhe meus cordiais cumprimentos.

Atenciosa mente,

Jean Corauci
Vereador

Gabinete do Vereador Jean Coraucí- Camara Municipalde Ribeirão Preto- Av Jerônimo Gonçafves.1200Fone (16) 35074080 CEP 14010907wwwcorauci com.br - facebook comfyeancoraum - emaii contato©corauci com br



Requerimento

No

00420J

Senhor Presidenta
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EMENTA;
Soiicito o serviço de Fiscaii Geral na avenida
ivo Pareschi próximo ao nº 1240 ao iado da UBS,
prédio púbiico abandonado sendo utilizado como
ponto de tráfego e consumo de drogas no bairro
Dom Mieiii.

Procurado pela munícipe Vera Alice Lacerda de Olivaira, residente em
nossa cidade na rua Messias Gomes da Silva, com protocolo junto ao SAM de número 7620641
que recorreu a este Vereador, reiatando a situação que envolve a falta de cuidados do Executivo,

isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Munimpai
de Ribeirão Preto. após aorovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soiuções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade. dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo sºb. parágrafos2ª e Sº da LOM.

Saia das Sessões, 7 de agosto de 2018.

Jean Corauci //
Vereador !


